

# なつまつり

## ～みんなでハハレクレーション～



先週からこの日をとても楽しみにしていた年中さん・年長さん！お財布の中は、大量のお金でパンパンになり「お金持ちだ～！」と準備万端でこの日を迎えました。登園するなり「今日めっちゃ楽しみ！」「今から夏祭りなの?!」と待ちきれない様子でした。学童さんの開会宣言でスタートし、りす組さんから学童さんまで、みんなが大好きなダンスをして楽しみました。最後は、「サンバじゃっと節」を踊りホール中に「じゃっと！」の掛け声が響き渡りました。



学童さん特製のクレーンマシーンでお菓子をゲット！獲れそうで獲れないもどかしさもあり、年中・年長は「もう一回していい？」とクレーンゲームの虜になっていました。ゲットしたときは周りの人も一緒に大喜びしていました。

ヨーヨー釣りでは、水面スレスレまで顔を近づけて、全集中の子どもたち。なかなか釣れずこよりが切れてしまう子もいれば、一気に2つも取れる子がいたり、みんな一生懸命になっていました。



子どもたちが一番楽しみにしていたかき氷屋さんは、今年も大盛況でした。「めっちゃ美味しい！」とおかわりまでしちゃいました。お友だちと一緒に食べるかき氷は格別だったことと思います。



今年も学童さんがたくさんのお店を開いてくれました。どこのお店も大盤振る舞いで、年中・年長の袋はあっという間にパンパンになっていました。ジャンケン大会もあり、1位にはレインボーアイスをもらい、時間いっぱい楽しませてもらいました。

今年も保護者の会より助成金を頂き、素敵なお土産を選ばせて頂きました。お土産を見た時は「やったー！」と大歓声で目を輝かせる子どもたち。お昼寝から起きるとお友だちを誘い、一目散にホールへ行って、お土産で楽しく遊んでいました。ありがとうございました。

